
 

1000 licenciés dans le viseur ! 
 

 

 

 

Encore une belle saison pour 

le Club qui progresse dans 

tous les secteurs d’activités et 

qui dépasse pour la 1
ère

 fois la 

barre des 800 et même 900 

licenciés avec 901 !  

Mais tout n’est cependant pas  

rose avec la perte d’un important partenaire. 

En effet en raison d’une restriction de budget, le 

Centre Médical de Bayères n’est plus en mesure 

d’assurer les prestations Coach Athlé de Renaud 

et Thibaud.  

 

Les différents attentats en France ont obligé l’état 

à prendre des mesures de sécurité encore plus 

importantes qui ont  forcément un impact sur nos 

organisations. 

 

Fort heureusement, nous avons des sujets de sa-

tisfactions avec l’embauche à temps plein 

d’Annette Sergent-Petit comme Coach Athlé qui 

a permis à la section Santé/loisirs du VSA 

d’atteindre 120 adhérents, soit un total extraordi-

naire de 330 sur l’ACVS… 

 

Sur le plan sportif, on retiendra le 1
er
 titre espoir 

sur 800m en Salle de Maxence Bruyas après celui 

obtenu 5 mois plutôt sur le marathon espoir … 

Toujours fidèle au poste, Anaïs Sabrie qui con-

serve sa couronne de Championne de France Es-

poirs de Montagne et prend la 16
e
 place au niveau 

Européen.  

Toujours en espoir, mais sur une épreuve toute 

nouvelle, Adrien Mingozzi remporte le titre na-

tional de la Marche Nordique. 

 

Sur le plan géographique, la fusion des 2 ligues 

Auvergne / Rhône-Alpes va changer un peu la 

donne au niveau des déplacements. Il faudra être 

vigilent pour ne pas « exploser » le budget des 

déplacements. 

 

De nombreux « chantiers » sont en cours comme 

la réfection de la piste du Stade Le Mouton, la 

création d’une piste à Genay, l’augmentation de 

l’utilisation de la piste à Anse et le maintien de 

celle de Trévoux.   

 

La section sportive du Lycée Louis Armand de 

Villefranche se porte bien (22 athlètes cette an-

née) et est à l’origine de plus de la moitié du haut-

niveau jeune du Club. Elle a fourni les 2/3 des 2 

équipes qualifiées pour les Finales Interclubs 

Promotion Cad/Jun. 

 

La formation des Entraîneurs et des Jury reste une 

priorité pour le club et nous sommes fiers d’avoir 

pu en former 8 cette année. 

 

Pour ma part, j’ai vécu de très beaux moments de 

bonheur cet été avec les 6 médailles françaises 

aux Jeux Olympiques dont 3 en Rhône-Alpes. 

Avec notamment la médaille d’argent de la per-

sévérance de Mélina Robert Michon qui bat son 

record de France au Disque à 37ans en finale. Et 

celle de la renaissance de Christophe Lemaitre 

« bronzé » sur 200m après 2 années bien diffi-

ciles. Comme quoi tout est toujours possible si on 

ne lâche rien mais surtout si on s’astreint à un 

entraînement rigoureux en qualité et en quantité. 

 

Je remercie vivement l’équipe d’entraîneurs, 

d’animateurs et de dirigeants qui se dépensent 

sans compter pour faire progresser les athlètes et 

faire fonctionner le club. 

 

Je souhaite une bonne saison à tous et j'espère 

que nous trouverons des solutions pour équilibrer 

le budget en adéquation avec nos ambitions. 

 

 

Le Directeur Technique 

Philippe LAVIEILLE. 
 

 

A noter sur vos Agendas : 

 

"Trail Givré" : Dimanche 5 Février 2017  

à Montanay 
 

Stage de « Fréjus » - 16 au 22/04 (à confirmer) 

 

Interclubs : 1
er

 tour  les 6 et 7/05/2017 

2
e
 tour dimanche 21/05/2017 à Villefranche  

(à confirmer) 

 

 

Interrégionaux ½ fond – 10 juin à Villefranche  

 


